

# Presse-Info

## Trennung Linie 12 wird verlängert

Seit dem 25. Juni ist die Stadtbahnlinie 12 in Zollstock getrennt, da eine Eisenbahnbrücke über dem Höninger Weg erneuert wird. Seitdem fahren zwischen der Haltestelle „Eifelstraße“ und der Endhaltestelle „Zollstock Südfriedhof“ Ersatzbusse mit der Linienkennung 112.

Aufgrund eines Zeitverzugs bei Schweißarbeiten muss die Trennung der Linie 12 um vier Tage verlängert werden. Sie endet somit nicht wie bisher angekündigt am Montag, 25. Juli, sondern erst am Freitag, 29. Juli, um ca. 3 Uhr.

- STA -